

Inspirado en la ficción. Se trata del robot Roomba. Inspirada en RoboCop, de los superhéroes.

Insólito cruce luego de una carta de lectores en Clarín

Meteorólogos y lava-autos se pelean por el pronóstico

Tormentas, granizo, temporal. El clima inestable parece estar alterando el ánimo de los porteños y lavaderos de coches y meteorólogos se convirtieron en protagonistas de una extraña polémica.

El cruce comenzó el viernes cuando el presidente de la Cámara Argentina de Lavaderos Automá-

ticos y Manuales de Automotores (Calama), Atilio Krenn, acusó al Servicio Meteorológico de estar arruinándoles el negocio con demasiadas alertas que no llegaban. En una carta de lectores de Clarín, Krenn se quejó por las "habituales inexactitudes" con la que se pronostican "lluvias, tormentas,

granizadas". Y agregó que esas supuestas imprecisiones "ahuyentan" los clientes que dependen de las buenas condiciones climáticas para lavar el auto. Ayer, el Servicio Meteorológico decidió responder las críticas y mostró sus estadísticas. Héctor Ciappesoni, director del SMN, le

dijo a la agencia oficial Télam que entre 2008 y 2012, un 84% de los pronósticos de lluvia terminaron produciéndose. Además, señaló que "2012 fue el quinto año en precipitaciones desde hace 112 años". "Nos sorprendió la comunicación porque nos parece injusta. Nosotros somos muy cuidadosos para emitir un alerta", sostuvo.

Según el SMN, el año pasado hubo 127 días de lluvia, siete días más que en 2011. "Un tercio del año lo tuvimos con lluvia", agregó Ciappesoni.

En medio de la polémica, también quedaron los medios de comunicación. Ciappesoni se quejó

porque "muchas veces vemos que se agregan datos o se exageran situaciones porque lo que más vende en términos de información es lo extraordinario"

Pero para los lavacoches se trata de un problema de pronósticos y no de lluvias. De acuerdo con el titular de la cámara, cada vez que el Servicio Meteorológico lanza un alerta por lluvias, el trabajo en los lavaderos desciende entre 70 y 90 por ciento.

También en declaraciones a Télam, Calama aseguró que "no tenía intenciones de generar este revuelo. Sentimos que hay un exceso en los anuncios de lluvias". ■

gráfica como irreal. El feminismo nunca clamó por un intercambio de papeles sexuales, sino por la igualdad de oportunidades para ambos sexos.

violencia. No sólo de la que toca a los sectores medios, sino también de la que afecta a quienes más la

hay una política para tratar la violencia: la cárcel. Tenemos a la Gendarmería viviendo en

lógica de la Ley del Talión: se ejerce como respuesta frente a una ofensa previa. Ojo por ojo, diente